



EL MERCURIO

CAUSAS.— Se investiga si el incendio fue provocado por personas en situación de calle que dormían y cocinaban en el sector.

Consumió bodega de Metro: Voraz incendio en Escuela Militar cubrió de humo Av. Apoquindo

M. CHÁVEZ

A eso de las 14:45 horas de ayer, la 14ª Compañía de Bomberos de Santiago llegó hasta la estación de metro Escuela Militar para combatir un voraz incendio que se desarrollaba en una de las salidas, en la intersección del puente de avenida Apoquindo y Américo Vespucio.

El siniestro elevó una densa nube de humo que por momentos dificultó el tránsito. Sin embargo, tras cerca de 40 minutos de trabajo, el fuego fue controlado por bomberos.

Sebastián Mocarquer, capitán de Bomberos, señaló que el fuego afectó a una bodega con materiales de Metro y no hubo lesionados. Según informó Metro en sus

redes sociales, el incendio “habría sido provocado por personas en situación de calle, lo que está siendo investigado”.

Pese a la gran cantidad de humo que generó el siniestro, el servicio del transporte público no se vio afectado.



PABLO AHUMADA

HUMO.— El fuego consumió una bodega, generando una gran nube gris.